
CONSIGLIO DI FRAZIONE DI UBERSETTO 

VERBALE DI RIUNIONE 

Mercoledì 5 Ottobre 2022 

Alle ore 18 del giorno Mercoledì 05/10/2022 si è riunito il Consiglio di Frazione di Ubersetto presso il parco di via 

Monte Cimone di Ubersetto di Formigine per discutere il seguente O.D.G: 

 Aggiornamenti PGTU; 

 Aggiornamenti Gara Rifiuti; 

 Varie ed eventuali. 

Presenti in rappresentanza dell’Amministrazione Comunale : 

 Giulia Martina Bosi - Assessore per Formigine Città sostenibile 2030. Deleghe: Ambiente ed economia 

circolare, Verde pubblico, Mobilità sostenibile, Agenda ONU 2030, Europa e relazioni internazionali 

 Marco Biagini - Assessore per Formigine città della conoscenza e dello sport. Deleghe: Cultura, Biblioteca e 

Castello, Centri storici, Qualità urbana, Sport e Nuove opportunità per i giovani 

 Corrado Bizzini - Assessore per Formigine Città sicura e dello sviluppo. Deleghe: Attività produttive e StartUp, 

Lavoro e formazione, Sicurezza urbana, Turismo e coordinamento eventi.  

 
Per il consiglio di frazione presenti: 

Maurizio Tebaldi ( Presidente )                                                                        

Giovanna Del Villano ( Segretario ) 

Angelo Pattuzzi                   

Giovanelli Valeriano                         

Giovanelli Marco   

Bertoni Tiziano 

 

Il presidente Tebaldi Maurizio ritiene VALIDA la seduta del Consiglio di frazione di Ubersetto essendo presenti n. 6 

consiglieri. 

L'assessore Bosi ha comunicato alcune informazioni utili riguardanti i futuri cambiamenti concernenti la raccolta dei 

rifiuti che avverrà per il comune di Formigine tra Giugno e Luglio 2023 e vedrà la raccolta porta a porta di carta e 

plastica, con la sostituzione dei cassonetti esistenti con cassonetti ad apertura con tessera o App. Ogni cittadino 

dovrà obbligatoriamente utilizzare i cassonetti del proprio comune per conferire i rifiuti domestici. Altri 

approfondimenti e spiegazioni saranno oggetto di numerosi incontri informativi a cura dell'amministrazione e di 

Hera. 

Per quanto concerne il la frazione di Ubersetto, l'amministrazione sta già lavorando al fine di non recare disagi e 

confusione tra i residenti in Ubersetto di Formigine e i residenti in Ubersetto di Fiorano Modenese, dal momento che 

presso il comune di Comune di Fiorano il cambio del sistema di raccolta e conferimento rifiuti inizierà prima del 

Comune di Formigine. 

Sono stati portati all'attenzione degli assessori gli argomenti che seguono. 

 E' stato richiesto un riscontro circa i controlli della qualità dell'aria, per il quale l'assessore Bosi ha spiegato che 

dai controlli è emerso che il comune di Formigine ha una qualità dell'aria migliore di Modena. Sebbene la 

presenza di dati incoraggianti, si rimarca l'eccessivo traffico pesante e la necessità di dirottare e sollecitare 

fortemente l'uso della tangenziale sud soprattutto da parte dei camionisti delle aziende limitrofe. A tal 

proposito la cittadinanza segnala l'urgenza di aggiornamento della segnaletica stradale(cartelli). 

 Come già segnalato a più riprese in diversi consigli di frazione è stato denunciato  il malcostume degli 

automobilisti che percorrendo la Giardini in direzione Maranello ( diretti verso Maranello o Fiorano Modenese) 

per evitare il traffico della rotatoria di Ubersetto svoltano  per via Monte Bianco o Monte Cimone per 



immettersi via Monte Rosa ad altissima velocità. Prassi che ha luogo soprattutto al mattino nella fascia oraria 

dalle 06.00 alle 08.30. 

Il tema è stato oggetto di un lungo dibattito con l'obiettivo di giungere ad una soluzione condivisa, efficace e 

fattibile. 

L'assessore Bizzini ha quindi suggerito una soluzione, ossia, installare divieti di accesso e obbligo di svolta al 

fine di dirottare nuovamente il traffico su via Giardini. Questa soluzione è stata già verificata con sopralluogo 

dalla Polizia Locale che ne ha confermato la fattibilità, tuttavia pur tenendo in considerazione questa opzione, 

in sede di consiglio i cittadini hanno avanzato altri vari suggerimenti. Data l'importanza del problema molto 

sentito dal vicinato, si richiede all'amministrazione di inserire tra i punti dell' O.D.G del prossimo consiglio di 

frazione la valutazione delle proposte per la soluzione del problema del traffico su via Monte Rosa e via Monte 

Cimone con successiva votazione. 

 Il vicinato segnala la necessità di rifacimento degli asfalti dando la priorità a via Monte Rosa e via Monte 

Cimone, nonché il rifacimento della segnaletica orizzontale inserendo anche limiti di velocità in grande in modo 

tale da attirare l'attenzione  di automobilisti e camionisti. 

 I cittadini segnalano l'istallazione di un cartello di divieto di sosta irregolare posto su via Monte Cimone di 

fronte ai cassonetti (davanti al parco), si richiede la rimozione del cartello e soprattutto la creazione di stalli di 

strisce bianche e uno o due stalli di per disabili data la presenza di disabili nella zona e l'inesistenza di un tale 

servizio ad essi riservato.  

 Si segnala e rimarca come già fatto in altri consigli di frazione la scarsa attenzione per le potature e la raccolta 

delle foglie, nonché la presenza di odori provenienti dal canale. 

 Infine, il presidente del consiglio di frazione Tebaldi incoraggiando sempre più a partecipare ha fatto notare 

come l'aumento dei cittadini intervenuti al consiglio sia utile a fornire sempre più segnalazioni, suggerimenti e 

miglioramenti da portale all'attenzione dell'amministrazione. 

 

Ore 20 terminata la riunione. 

 Il presidente                                                                                                                                                    Il segretario 

Maurizio Tebaldi                                                                                                                              Giovanna Del Villano 


